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مكن أن ملاحظة: ما يلي عبارة عن تفريغ ملف صوتي إلى وثيقة نصية/وورد. فرغم الالتزام بمعيار الدقة عند التفريغ إلى حد كبير، إلا أن النص ي

كامل ودقيق بسبب ضعف الصوت والتصحيحات النحوية. وينشر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف الصوت الأصلي،إلا أنه ينبغي ألا يؤخذ يكون غير 

 .كسجل رسمي

ICANN68  ندوة عبر الويب بشأن السياسات   -| الجلسات التحضيرية 
 ص بتوقيت ماليزيا  01:00ص إلى  00:00 – 2020حزيران )يونيو(  19الجمعة 

  

 

صباح الخير، ومساء الخير وطاب مساؤكم،  مرحبًا بكم جميعاً. شكرًا جزيلاً لك يا سارة.  مريم بكوشي:

يوم  ICANN68مرحباً بكم في ندوة عبر الويب بشأن مستجدات السياسات ما قبل  جميعا.

  بالتوقيت العالمي المنسق. 04:00على الساعة  2020حزيران )يونيو(  18الخميس 

ة من فريق دعم بالنسبة إلى هذه الندوة عبر الويب، سنبدأ بمقدمات من ديفيد أوليف وإحاط 

  شكرًا لكم على الاستماع، والكلمة لك يا ديفيد. وضع السياسات.

 

  ديفيد، لا صوت.  رجل غير معروف:

 

شكرًا جزيلاً لانضمامك ومرحباً بك في الندوة عبر الويب الخاصة بالسياسات قبل اجتماع    ديڤيد أوليڤ:

ICANN68.  نحن نقدر أيضًا تحسينات الحصول على ترجمة فورية، لذا أشكر المترجمين

  إذا أمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية. الفوريين أيضًا.

العامة عالية المستوى للعمل المخطط له وأنشطة يسر فريق السياسة بالطبع تقديم هذه النظرة  

هذا هو المنتدى الخامس للسياسات  . ICANN68المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية خلال 

  وهو المنتدى الافتراضي الأول.

كلاهما بشأن جانب وضع السياسات وجانب تطوير  -أحب أن أعرض هذين المبيانين  

للخطوات المختلفة في عملية المجموعات التي تساهم في العمل والتوصيات  - المشورة

  الشريحة التالية، رجاءً. لنا. بالنسبة

الاجتماع الذي  لقد تولت المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية مسؤولية تنظيم برنامج هذا  

  الشريحة التالية، رجاءً. وسيتضمن الاجتماع جلسات عامة. سيتم على مدى أربعة أيام.
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وإنترنت  DNSووالتسجيلات الضارة للنطاق  DNSاستكشاف إنتهاك نظام اسم النطاق  

خلال هذا الوباء والتحديات   ICANNالأشياء، وبالطبع، كيف يعمل المجتمع ويتعامل مع عمل 

  الشريحة التالية، رجاءً. اجهها.التي نو

للتميز المجتمعي  ICANNجزء هام من منتدى السياسات هو بالطبع الإعلان عن جائزة  

وسنقوم بذلك أيضًا يوم الاثنين، ولكن مرة أخرى، مثل كل شيء، سيكون عن بعد وافتراضياً، 

  الشريحة التالية، رجاءً. ولكن أعتقد أنه لا يزال وسيلة جيدة الاعتراف بالعمل الشاق لمجتمعنا.

يأتي المجتمع العالمي لأصحاب المصلحة والمشاركين من خلفيات ووجهات نظر مختلفة  

إن وظائف الإنترنت هي للجميع لأن  ويساعدون في تنسيق ودعم المعرّفات الفريدة للإنترنت.

نوعًا ما أن  وفي هذه الأوقات الصعبة حول العالم، أعتقد الجميع مدعو لجعلها تعمل بنجاح.

ICANN68  يمكن أن يكون مثالًا على كيفية قيام مجتمعICANN  لدينا بتجميع مجموعة

متنوعة من الأشخاص من مناطق مختلفة، ويتحدثون لغات مختلفة في مناطق زمنية مختلفة 

  لإظهار أن الإنترنت يمكن أن تعمل للجميع وليس فقط القليل.

منتدى افتراضيًا  ICANN68وعلى جهودكم لجعل ومع ذلك، أشكركم على تواجدكم هنا  

للسياسات، وأنا متأكد من أنه وقت مهم لدفع تعمليات وضع سياستنا ومشورتنا إلى الأمام  

  والتوصل إلى إجماع حول القضايا المهمة التي نواجهها اليوم.

جموعات أنتقل الآن إلى الاستماع من مختلف الفرق التي تدعم الم  لذلك دعونا نبدأ العمل. 

  وهكذا، أنتقل إلى منظمة دعم العناوين وكارلوس رييس من فضلك. المختلفة.

 

مجرد خلفية سريعة لأنك   أنا أعمل في منظمة دعم العناوين. مرحباً بكم جميعاً. شكراً لك ديفيد.  كارلوس رييس:

رة في مذك ASOتم تعريف  مثل المنظمات الداعمة الأخرى. ASOقد لا تكون على دراية بـ 

دخلت مذكرة التفاهم  .ICANNتفاهم بين سجلات الإنترنت الإقليمية ومنظمة موارد الأعضاء و

كنا في مونتريال في الواقع عندما تم   .2019الحالية حيز التنفيذ في تشرين الثاني )نوفمبر( 

  التوقيع على مذكرة التفاهم المنقحة.

 وان بروتوكول الإنترنت العالمي.هو مراجعة توصيات سياسة عن ASOلذا، فإن الغرض من  

في  ASOهذه هي التوصيات التي تم تطويرها عبر مجتمعات سجل الإنترنت الإقليمية وتضمن 

ICANN .ثم توصي مجلس  اتباع عمليات وضع السياسات هذه وأنها تم وضعها بشكل صحيح

  بهذه السياسات.  ICANNإدارة 
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لذا، تعني  ، السياسات العالمية فقط هي ذات الصلة.ICANNفي  ASOضمن اختصاص  

السياسة العالمية أن مجتمعات سجلات الإنترنت الإقليمية قد وافقت على تلك السياسة وأن هناك 

  .IANAأو  ICANNنوعًا من الإجراءات المطلوبة من جانب 

لواقع أي مقترحات لذا، في سياق منتدى السياسة الذي سيعقد الأسبوع المقبل، ليس لدينا في ا 

  الشريحة التالية، رجاءً. سياسة عالمية في الوقت الحالي.

لذا، نظرًا لعدم وجود مقترحات سياسات عالمية في الوقت الحالي، فإن جميع أنشطة وضع  

تقوم كل منطقة بوضع السياسات  السياسات داخل مجتمع الأرقام تجري عبر المناطق الخمس.

  وتلك القوائم نشطة طوال العام. من خلال القوائم البريدية

وتجتمع مجتمعات سجل الإنترنت الإقليمية أيضًا لاجتماعاتها الخاصة، تمامًا مثل اجتماعات  

ICANN. .وبالطبع، فإن هذا الأمر  سجلات الإنترنت الإقليمية لديها جدول زمني للاجتماعات

م عقد اجتماعات سجلات لذا، منذ شهر أيار )مايو(، ت .COVID-19قد تأثر بفعل جائحة 

، ومجتمع RIPE، ومجتمع LACNICاجتمع مجتمع  الإنترنت الإقليمية بشكل افتراضي.

ARIN .قام مجتمع  بالفعلAFRINIC  بتأجيل اجتماعه الأصلي الذي كان من المفترض أن

  التالي أيضًا عبر الإنترنت. APNICيعقد في وقت سابق من هذا الشهر، وسيكون اجتماع 

، يتكيف مجتمع الأرقام أيضًا مع الوباء مع الحفاظ على عملهم ICANNمامًا مثل مجتمع لذا، ت 

  عبر قوائم بريدهم.

  لدينا فرصة الآن لأية أسئلة، لذلك سأتوقف هنا باختصار شديد. وبهذا أختتم إحاطتي. 

 

ء محدد، فيرجى وضعه وستكون لدينا فرصة لطرح الأسئلة في النهاية، ولكن إذا كان لديك شي  ديڤيد أوليڤ:

  في الدردشة، وسيكون من دواعي سرورنا الإجابة عليه ونحن نمضي قدمًا.

كارلوس، هل يمكنك أن تخبرنا قليلاً  من حيث منظمة دعم العناوين، يجتمعون أيضًا بانتظام. 

  عن عملهم هناك؟

 

 إنه الأربعاء الأول من كل شهر. شهرياً. ASOنعم، لذا يجتمع مجلس عناوين  .شكرا يا ديفيد  كارلوس رييس:

وحتى وقت سابق من هذا العام، في أواخر العام الماضي، أصبحت جميع الاجتماعات الشهرية 

  مفتوحة الآن للمراقبين. ASOلمجلس عناوين 
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 هذه المعلومات، سأشاركها في الدردشة، ولكن هذا يتماشى مع المراجعة التنظيمية الأخيرة. 

نصحت إحدى التوصيات التي خرجت من هذه المراجعة بأن تكون اجتماعات مجلس عناوين 

ASO .وبعد ذلك، كما ذكرت، يستمر عمل وضع السياسات الإقليمية في   مفتوحة للمراقبين

  تمعات سجلات الإنترنت الإقليمية.القائمة البريدية ومج

 

لا نرى أي أسئلة في هذه المرحلة، دعنا ننتقل إلى منظمة دعم أسماء  شكراً جزيلاً، كارلوس.  ديڤيد أوليڤ:

  بارت، من فضلك. رموز البلد وبارت بوسوينكل.

 

لى الجزء الأخير من هذه أريد أن أركز أولاً قليلاً ع شكرًا لك يا ديفيد، ويوم جيد للجميع.  بارت بوسوينكل:

سيلاحظ أولئك الذين حضروا هذه الندوات عبر الويب  الشريحة، على عمليات وضع السياسات.

بانتظام أن هذه ربما تكون المرة الأولى التي ترى فيها عمليتين متزامنتين لوضع السياسات في 

  تعمل على اثنتين من هذه العمليات.  ccNSOهذه الشريحة وأن 

، ICANN68في الوقت الحالي ارتباطًا وثيقاً بـ  ccNSOالعمل الذي تقوم به  لا يرتبط 

أولاً، فيما يتعلق  هذه فرصة جميلة لتزويدكم بالقليل من المستجدات حول تقدم أعمالهم. ولكن

الأول يتعلق بحذف نطاقات  بعملية وضع سياسة رمز البلد الثالث، والتي تتكون من جزأين.

ز البلدان، وقد قامت مجموعة العمل مؤخرًا بإصدار ورقتها المؤقتة وهذا المستوى الأعلى لرمو

لذا، إذا كنت مهتمًا وتريد تقديم تعليق عام،  من تموز )يوليو(. 10مفتوح للتعليق العام حتى 

  فيرجى الانتقال إلى صفحة التعليقات العامة وسترى ذلك.

هذه المرحلة، نوعًا ما في مهمة لتقصي  الجزء الثاني، آلية المراجعة، قد بدأ للتو وهم في  

قبل الدخول في مناقشة متعمقة حول آلية  الحقائق وهي تحديد الآليات المختلفة الموجودة بالفعل.

المراجعة، يحتاجون إلى تطويرها فيما يتعلق بالقرارات المتعلقة بالتفويض والنقل وإلغاء 

  وحذف نطاقات المستوى الأعلى لرموز البلدان.

فيما يتعلق بالنطاق الرابع،  الثالثة. ccPDPمع  ccNSO، هذا هو المكان الذي توجد فيه إذن 

 تقرير المشكلة. ccNSOحول أسماء النطاقات المدولة، فقد بدأ هذا للتو، حيث تبنى مجلس 

ستكون هناك ندوة عبر الويب تقدم النطاق ومجموعة العمل، وبالتالي ميثاق ، ICANN68 بعد

بالنسبة لأولئك منكم المهتمين، تابعوا الأخبار وستتمكنون من الحضور في  مجموعة العمل.

بعد هذه الندوة عبر الويب، سيكون هناك  المحددة. PDPندوة عبر الويب أكثر تعمقاً حول 

  دعوة للمتطوعين للمهتمين.
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يليها لذا، أول ندوة عبر الويب لتقديم المزيد من العمق في هذه العملية لوضع السياسات ثم  

ستركز عملية وضع السياسات المحددة هذه على آلية اختيار السلسلة،  دعوة للمتطوعين.

وستحل محل عملية التتبع السريع وخطة تنفيذها بعد مرور الدورة الكاملة لوضع السياسات 

  وتنفيذها.

، فيما يتعلق باجتماعات ccNSOإذن، هذا فيما يتعلق بجهود وضع السياسات الحالية في  

ccNSO  في وبشأنICANN68 أود أولاً أن ألفت انتباهكم إلى يوم التكنولوجيا ،Tech Day ،

 شكراً لك. هل يمكنك الرجوع شريحة واحدة؟ ديفيد، ارجع من فضلك. -وهو يوم الإثنين 

، لذلك يوم كامل، مواضيع فنية وتشغيلية  DNSSECيوم الإثنين، متعاقباً مع جلسات  وهو

  لأولئك منكم المهتمين بهذا المجال.

تتفرق على مدار الأسبوع، واحد يوم الثلاثاء، وواحد  .ccNSOوبعد ذلك، اجتماعات أعضاء  

 .ccTLDالأول هو، كما ترون، نماذج الحوكمة لنطاقات  يوم الأربعاء، وواحد يوم الخميس.

، ولكن نظرًا لأن هذا موضوع ICANN67مر في البداية لاجتماع التفكير في هذا الأ تم

للمناقشة كان ينتظر منذ فترة طويلة لفهم نقاط القوة والضعف في النماذج المختلفة مع نقاش بين 

  .ICANN68، فقد حان الوقت لوضعه على جدول الأعمال لاجتماع ccTLDمدراء 

كيز هذا جزئياً ويتم تشغيله بواسطة يتم تر .COVIDفي زمن  DNSالمرة الثانية هي  

جزئياً  ccTLDولكنها أيضًا تبُلغ مجتمع  .DNSالمناقشات حول إنتهاك نظام اسم النطاق 

على  COVID-19وتجري مناقشة فيما بينها حول كيفية تعاملها مع الجوانب التشغيلية وتأثير 

تشغيل الذي طورته إحدى  على سبيل المثال، ما إذا كانوا قد استخدموا دليل ال  عملياتها.

 بشأن استمرارية الأعمال أم لا.  ccNSOمجموعات العمل التابعة لـ 

  ICANNوهكذا، فإن الجلسة الثالثة، كما ترون، هي سؤال وجواب مع اثنين من أعضاء مجلس  

وأعضاء مجلس الإدارة الذين لديهم،  كريس ديسبين ونيجل روبرتس. - ccNSOالمعينين من 

مدعوون أيضًا للمشاركة، وهذا سؤال  ccTLDي أو لا يزال لديهم، ارتباط بـ سواء في الماض

 وجواب، ثم هناك اجتماع مجلس الإدارة المعتاد بالطبع لأن ذلك يجب أن يحدث.

  اجتماعان لمجموعة العمل مرة أخرى لإثارة اهتمام المجتمع الأوسع بعمله. وهناك

 .ICANN68حول  ccNSOومجتمع  ccTLDsإذن، هذا قليلاً حول ما تم قام بتنظيمه  

  إليك يا ديفيد. أعود
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شكرًا لك، بارت، وإذا كانت لديكم أي أسئلة لطرحها في الدردشة، فالرجاء القيام بها أو حجزها   ديڤيد أوليڤ:

  .ccNSOلجلسة الأسئلة والأجوبة في النهاية، يسعدنا التحدث عن المزيد من مسائل 

فيما يتعلق باليوم  مستمر، نرى ذلك. PDP، هناك بالطبع عمل ولكن في هذه النقطة، بارت 

ً لوجه، Tech Daالتقني  ، ما هي المواضيع التي يتم التركيز عليها عادةً، وكانت وجها

  ستتم في إطار افتراضي؟ كيف

 

، على ما DNSSECالآن، المواضيع، كما قلت، هذا الاجتماع متعاقب مع مجموعة عمل  بارت بوسوينكل:

وكيفية   DNSSECد، وبالتالي فإن التركيز الرئيسي ينصب على المواضيع الفنية مثل أعتق

 .DNSSEC، للتعامل مع ccTLDs، ولا يقتصر على TLDاختلاف المنظمات ونطاقات 

  لذلك، هناك العديد من العروض التقديمية حول هذا الموضوع ومواضيع أخرى.

 .Tech Dayوكما رأيتم، تحتوي الصفحة التالية من الشريحة على أجندة يوم التكنولوجيا  

إنها المرة الأولى  -الطريقة التي ينظمون بها على الأرجح  فهي عملية للغاية ومركزة تقنياً. لذا

هي نوع من الندوات عبر الويب حيث سترون العروض التقديمية والوقت  -ا بالنسبة لهم أيضً 

  والغرفة لجلسة الأسئلة والأجوبة.

  آمل أن يمثل هذا ردًا على سؤالك، ديفيد. 

 

ننتقل الآن إلى منظمة دعم الأسماء العامة وستيف تشان الذي يدير هذه  شكرًا جزيلاً.  ديڤيد أوليڤ:

  تفضل، الكلمة لك. المجموعة، يدعم ذلك.

 

لذا، سأتحدث معك  لقد بدأت الفيديو الخاص بي، بعد أن اقتنعت بتشغيله. شكرًا جزيلًا يا ديفيد.  ستيفين تشان:

  عن منظمة دعم الأسماء العامة وأترأس فريق الدعم.

  gTLDلذا، بدءًا من الأعلى هنا، باستخدام عملية وضع السياسات للإجراء التالية لنطاقات  

الجديدة، فإنهم بصدد صياغة توصياتهم النهائية بشأنها، وهم على وشك الانتهاء من جميع هذه 

  من هذه المواضيع. 40وللأشخاص المطلعين، هناك أكثر من  المواضيع.
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ون على موضوعين ويسعون إلى الحصول على اتفاق بشأن ، سيركزICANN68وهكذا، في  

مسودة التوصيات النهائية لتلك المواضيع، وهي عبارة عن إطار عمل للتنبؤ ثم المزادات أيضًا، 

  لا سيما حول حل المزادات الخاصة.

لذا، فإن هدفهم هو إكمال مسودة التقرير النهائي ثم نشره في وقت ما في نهاية شهر تموز  

مباشرةً، وهدفهم النهائي هو في الواقع إكمال وتسليم   ICANN68و( تقريباً، وذلك بعد )يولي

  قبل نهاية هذا العام. GNSOالتقرير النهائي إلى مجلس 

،  gTLDبالنسبة لآليات حماية جميع الحقوق في جميع عمليات وضع السياسات لنطاقات  

آذار )مارس(، وتم تلقي أكثر من بنشر تقريرهم الأولي للتعليق العام في منتصف  قاموا

وهكذا، أمضى الموظفون بعض الوقت في تنظيم التعليقات بطريقة مفيدة لمحاولة  تعليقاً. 50

لذا، فإن مجموعة العمل  مساعدة مجموعة العمل على مراجعة جميع هذه التعليقات بكفاءة.

ن لها على التوصيات بصدد مراجعة تلك التعليقات للمساعدة في تحديد التأثير الذي قد يكو

  النهائية.

الفردية الخاصة بهم  ICANNعملية المراجعة هذه هي في الواقع ما سيكون محور جلسة  

وهدفهم لاستكمال وتقديم لتقريرهم النهائي يبقى في أواخر أيلول )سبتمبر( إلى موعد لا يتجاوز 

  .2020منتصف تشرين الأول )أكتوبر( 

إنهم يركزون  المعجلة بشأن بيانات التسجيل، إنها المرحلة الثانية. ثالثاً، عملية وضع السياسات 

إنهم يسعون إلى وضع  .SSADعلى المسار الحرج، وهو نظام للوصول والكشف القياسي، أو 

اللمسات الأخيرة على التوصيات من خلال تجاوز ما يسمى بعناصر "لا يمكن العيش معها" 

  ون حالياً تلك التي يرغب الفريق في قبولها.وهم ير .EPDPالتي أثارها أعضاء فريق 

من شهر حزيران )يونيو(، أدركوا أنهم  11لذا، بينما توقعت مجموعة العمل اختتام عملهم في  

بحاجة إلى القليل من الوقت الإضافي للتوصل إلى نتيجة وتقديم تقريرهم النهائي حول عنصر 

اية شهر تموز )يوليو( أو، أعتقد بشكل ، ولذا فإنهم يستهدفون نهSSADالمسار الحرج في 

  أكثر ملاءمة، في موعد لا يتجاوز نهاية تموز )يوليو(.

، فقط في ICANN68لذا، على الرغم من أن الفريق لم يكن قد خطط بالفعل للاجتماع خلال  

أحدهما يوم الإثنين  -اجتماعهم الأخير الذي خلص إلى أنهم قرروا بالفعل عقد اجتماعين 

  والآخر يوم الثلاثاء.
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ومجلس الإدارة الآخر، هناك زوج من الاجتماعات  GNSOثم، أخيرًا، فيما يتعلق بعمل  

ناك أيضًا، ه .ICANNومجلس إدارة  ccNSOثم أيضًا مع مجلس  GNSOالثنائية بين مجلس 

، وبالتالي فإن اختيار المواضيع هنا هو GNSOكما هو الحال دائمًا، اجتماع عام لمجلس 

  CCWGسوف يناقشون التقرير النهائي من  تصويت لطلب تقرير مشكلة حول سياسة النقل.

  CCWGالجديدة، وسوف يتحدثون عن الخطوات التالية لـ  gTLDحول عائدات مزاد نطاقات 

وسوف يناقشون  .GNSOل المساءلة الثاني، الخطوات التالية فيما يتعلق بـ بشأن مسار عم

  GNSOوهكذا، في حين أن هناك اعترافاً بأن السعة داخل  .GNSOأيضًا خطة عمل مجلس 

، إلا أنها تبحث حقاً في مجالات العمل التي يمكن للمجلس %100والمجتمع تبلغ أو تتجاوز 

  بل القريب.التفكير في البدء بها في المستق

  لذا، مع ذلك، سأتوقف هناك. 

 

، فالرجاء وضع ذلك GNSOإذا كانت هناك أي أسئلة تتعلق بعمل ستيف و شكرًا لك، ستيف.  ديڤيد أوليڤ:

  في الدردشة ولديكم فرصة أيضًا في النهاية.

من حيث الجدولة، لاحظ ستيف بالطبع أن مجلس الإدارة ومجموعات عمل عملية وضع  

وآخرين، ما هي  GNSOفيما يتعلق بالثنائيات وتبادل المعلومات بين مجلس  نشطة. السياسات

  المواضيع التي يتم طرحها عادة والغرض من تلك الجلسات؟

 

لذا، فقد ذكرت بإيجاز أن هناك زوجان من الاجتماعات  شكرا على السؤال ديفيد، سؤال جيد.  ستيفين تشان:

لذا، أولاً، هو ثنائي مع مجلس  وعات أخرى.وبضعة مجم GNSOالثنائية بين مجلس 

ccNSO. .وفقط بالمناسبة،  في هذه الحالة بالذات، يوجد موضوع واحد على جدول الأعمال

في  GNSOو ccNSOأن يأخذ كل من  ICANNقليلاً من الخلفية، طلب مجلس إدارة 

ياسات كل المتغيرة أثناء وضع س TLDالاعتبار تقرير توصيات نطاقات المستوى الأعلى 

وهكذا، يتعلق هذا في الواقع بالبرنامج  منهما لتحديد وإدارة متغيرات أسماء النطاقات المدولة.

  الذي ذكره بارت قبل لحظات. ccPDPالرابع 

وهكذا، فإن الغرض من هذا الاجتماع واختيار هذا الموضوع هو مناقشة الجداول الزمنية   

  ن تنسيق العمل قدر الإمكان بين المجموعتين.الخاصة بكل منا، ونهجها، ومعرفة كيف يمك
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وهكذا، هناك مجموعة من ثلاثة مواضيع هنا، وأعتقد  .ICANNالثنائي الآخر مع مجلس إدارة  

التي تم تبنيها من قبل مجلس  GNSOأن الموضوع الأساسي سيكون حول توصيات سياسة 

GNSO .لذلك، يتعلق هذا على وجه التحديد   والموجودة حالياً لمجلس الإدارة للنظر فيها

ظمات الحكومية الدولية والحماية بالتوصيات الواردة من عمليات وضع السياسات المتعلقة بالمن

وهكذا، يتعلق هذا بكليهما من منظور وقائي، ومن ثم أيضًا من منظور علاجي  لأسمائهم.

والهدف من وجهة نظر مجلس الإدارة هو فهم حالة هذه التوصيات والخطوات التالية   لأسمائهم.

ً إذا كان هناك أي شيء يمكن القيام به لمساعدة مجلس الإدارة  في النظر في التوصيات  وحقا

  وقرارهم النهائي.

وبالتالي، فإن الموضوعين الآخرين اللذين يعتزم مجلس الإدارة مناقشتهما مع مجلس الإدارة  

من حيث الخطوات التالية وحالة مشروع  ICANNهما في الأساس ما يعتقده مجلس إدارة 

حقيقية ومناقشة موضوع  وبعد ذلك، مجرد موافقة سريعة نموذج أصحاب المصلحة المتطور.

وبالتالي، فإن سبب نجاحها السريع هو إدراك المجلس  بإيجاز. DNSإنتهاك نظام اسم النطاق 

، لذا فإنه يهدف فقط إلى أن  ICANN68لكمية العمل الكبيرة التي يقوم بها المجتمع، خاصة في 

  شكرًا. توقف هناك.ومع ذلك، سأ يكون نوعًا من المستوى المحدد بين المجلس ومجلس الإدارة.

 

اللجنة الاستشارية الشاملة  -أنتقل الآن إلى هايدي أولريتش من شكرًا جزيلاً لك، ستيف.  ديڤيد أوليڤ:

  هايدي رجاءً. والمجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

 

فقط لإبراز أن  مرحباً بالجميع، أقود فريق الدعم للمجتمع الشامل. نعم، شكرًا لك، ديفيد.  هايدي أولريتش:

ALAC  عضوًا في اللجنة الاستشارية العامة والمجتمع الشامل لعموم  15تتكون من

فردًا  136هيكل من الهياكل العامة و 243، تتكون حالياً من ALACالمستخدمين، بما في ذلك 

  مقسمين إلى خمس منظمات عامة إقليمية.

  10وأنشطة المجتمع الشامل، يخططون لعقد  ICANN68لذا، للبدء ببعض النظرة العامة على  

، وستركز خمسة من هذه اجللسات على قضايا السياسات ذات  ICANN68جلسات خلال 

الأهمية الرئيسية للمجتمع الشامل وجميعها ستشمل متحدثين رئيسيين، ليس فقط من المجتمع 

وسأناقش  وخبراء آخرين. ICANNومنظمة  ICANNاف مجتمع ولكن من جميع أطر -الشامل

  المواضيع بإيجاز.
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لذا، وكما هو معتاد، سيبدأ المجتمع الشامل بجلسة الترحيب يوم الإثنين وسيقدم لمحة عامة عن  

وبعد ذلك، يوم  جميع جلسات المجتمع الشامل بالإضافة إلى الجلسات الأخرى في الاجتماع.

لاجتماعات الأخيرة هو الجلسة الختامية، وسيشمل الجلسة مع يوران الخميس، سيكون أحد ا

مارتين بوترمان، ونائب رئيس مجلس  ICANN، ورئيس مجلس إدارة ICANNماربي مدير 

  الإدارة ليون سانشيز.

الشامل، ستعقد جلستان إقليميتان  -بما أن المنظمات الإقليمية العامة جزء لا يتجزأ من المجتمع 

ثم، أخيرًا، ستكون هناك فعالية اجتماعية  .RALOالأنشطة والقضايا الخاصة بـ  تركزان على

  بأكمله، والتي سأناقشها أيضًا في وقت لاحق أيضًا. ICANNمفتوحة لمجتمع 

لذا، سيعقد المجتمع الشامل جلستين حول إنتهاك نظام اسم  حسناً، لنتابع إلى القضايا السياسية. 

 ، وكلاهما سيركز على التحديات التي يواجهها مستخدمو الإنترنت الفرديون.DNSالنطاق 

  شكراً لك. يمكننا العودة إلى الشريحة الأخيرة من فضلك يا مريم.

ومشكلات  COVID-19الأولى بشأن  DNSلذا، ستكون جلسة إنتهاك نظام اسم النطاق  

ة مخاوف المستخدمين الفرديين حول ستعالج الجلس المستخدم النهائي التي تعقد يوم الإثنين.

  ، بما في ذلك التضليل، والصحة العامة، وقضايا الترصد.COVID-19العالم خلال جائحة 

حول تحديد عتبة مقبولة  DNSتدور جلسة السياسة الثانية بشأن إنتهاك نظام اسم النطاق  

لتفاوض على حد ستشمل الجلسة مناقشة مفتوحة حول ما إذا كان ا وستعقد يوم الأربعاء.

للإساءة قد يؤدي إلى حرية الأطراف المتعاقدة في استخدام أي أداة يرونها ضرورية لإبقاء  

  النسبة المئوية لإساءة الاستخدام أقل من الحد الأدنى المتفق عليه.

، PICبالمضي قدمًا، ستكون هناك جلسة سياسة أخرى بشأن التزامات المصلحة العامة، أو ا 

تبدأ هذه الجلسة من الفرضية  ، وكيفية الحصول عليها بشكل صحيح.PICعات وعملية حل نزا

سيناقش  ضروري. PIC DRPو PICالقائلة بوجود اتفاق عالمي تقريباً على أن التغيير في 

ومجتمع المستخدمين النهائيين والمجتمع المدني  ICANNوامتثال  IPالمشاركون من مجتمع 

  كيف يجب أن تبدو التغييرات.

سيعقد  الجديدة الذين يوسعون الدائرة. gTLDتكون هناك جلسة أخرى حول مقدمي طلبات س 

سوف يبحث هذا عن الطرق الممكنة لتوسيع ملف المتقدمين ليكونوا أكثر شمولاً  يوم الثلاثاء.

  SubProوسينظرون أيضًا في اقتراح  للمجتمعات والمتقدمين الذين يحتاجون إلى الدعم.

  ه لتوسيع دائرة المتقدمين في الجولة التالية.لفحص ما يمكن فعل
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أخيرًا، ستكون جلسة السياسات الأخيرة حول القبول الشامل بشأن أسماء النطاقات الدولية ضمن  

المصلحة متعددة اللغات، مرة أخرى من منظور المستخدم النهائي، وستدرس هذه الجلسة الحالة  

نترنت متعدد اللغات مع التركيز بشكل خاص على الحالية لمشاركة المستخدم النهائي نحو الإ

  والقبول الشامل. IDNأسماء النطاقات المدوّلة 

كما أنهم سينظرون أيضًا في نهج المجتمع الشامل الفريد من نوعه هنا وهو الاستفادة من  

المستخدمين النهائيين ومنظماتهم ومجتمعاتهم وفي أنشطة مثل التوعية والمعالجة وبناء الوعي 

  بشأن أسماء النطاقات الدولية والقبول الشامل.

بالانتقال إلى النشاط الإقليمي، لأنني ذكرت أنه سيكون هناك اثنان، يعقد المجتمع الأفريقي  

لمناقشة القضايا الإقليمية وصياغة بيان  AFRALO-AfrICANNتقليدياً اجتماعهما المشترك 

في مواجهة  ICANNمرونة مجتمع  هذه المرة، سوف يبحثون في موضوع تعزيز مشترك.

  الكارثة.

 وبعد ذلك، سيكون اجتماع القيادة الإقليمية الثاني يوم الثلاثاء، آسف الأربعاء، لقد تغير هذا للتو. 

سيتم عرض تحديثات على نتائج الاستطلاع الذي تم تقديمه لجميع المشاركين في قمة المجتمع 

  الخاصة بهم. 2021شاركة للسنة المالية الشامل وكذلك النظر في خطط التوعية والم

وسيكون  بأكمله. ICANNوأخيرًا، كما ذكرت، ستكون هناك فعالية اجتماعية مفتوحة لمجتمع  

وربما بعض النقاط البارزة  ICANNهذا وقتاً ممتعاً للنظر في بعض الأسئلة استنادًا إلى تاريخ 

سيكون ذلك يوم الخميس، إحدى  .، ومرة أخرى، لذا يرجى الانضمام إلى ذلكICANN68من 

  شكراً لك. هلا انتقلنا إلى الشريحة التالية، من فضلك. الجلسات الأخيرة هناك.

وللمرة الأولى، عقد المجتمع  والمجتمع الشامل. ALACالآن، هذه هي كيفية التحضير لجلسات  

الشامل العديد من الجلسات التحضيرية، والتي يمكنك الاستماع إلى تسجيلاتها، كلها في 

قاموا بتغطية اجتماع  الصفحة المخصصة لأعمال الجلسات التحضيرية للمجتمع الشامل.

سات التي  ، والتي كانت مميزة، وهي طريقة رائعة للتعرف على جميع الجل68المجتمع الشامل 

ومنظور المستخدم  DNSوبعد ذلك أيضًا، جلسة حول إنتهاك نظام اسم النطاق  ستستمع إليها.

  النهائي، والقبول الشامل، وكيف تؤثر على المستخدمين النهائيين.

ثم مرة أخرى، أخيرًا، لجميع المعلومات عن المجتمع الشامل، يمكنكم الذهاب إلى الصفحة   

يسرد الكثير من الجلسات بالإضافة إلى  دة على تلك الشريحة.المخصصة لأعمال الموجو

لذا، ننتقل الآن إلى جلسة  الأنشطة الأخرى الجارية في المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

  بعد ذلك. GACالمناقشة، وننتقل إلى 
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هل لديكم  لدردشة.وباختصار إذا كان هناك أي أسئلة، يرجى وضع ذلك في ا شكرًا لك، هايدي.  ديڤيد أوليڤ:

  ؟ATLAS IIIتحديث موجز عن حالة مراجعة المجتمع الشامل وأنشطة 

 

لذا، سيقدم المجتمع الشامل  نعم، جزيل الشكر لك، ديفيد، سؤال في الوقت المناسب للغاية.  هايدي أولريتش:

التقرير هذا هو  التقارير النهائية لتنفيذ مراجعة المجتمع الشامل في نهاية حزيران )يونيو(.

 الثالث والأخير الذي يتناول القضايا الثمانية لمراجعة المجتمع الشامل.

وجزء من هذه المراجعة كان قمة المجتمع الشامل الثالثة التي عقدت خلال اجتماع  

ICANN66.  ومضت تلك القمة قدمًا في العديد من القضايا التي هي في مراجعة المجتمع

ذي صدر للتو، ويمكننا وضع الرابط في الدردشة خلال لحظات، إذن، هذا التقرير، ال الشامل.

وهذا ملخص للاستطلاع، وهو تحليل لجميع نتائج الاستطلاع، بالإضافة إلى بعض التوصيات 

، بما في ذلك ATLASمن التحليل التي تم تقسيمها إلى المجالات الرئيسية لأنشطة ما بعد 

 ت والعمليات.السياسات والتواصل والمشاركة وبناء القدرا

 شكراً لك ديفيد.  لذا، هناك الكثير من الأنشطة الجارية هناك. 

 

 ننتقل الآن إلى تقرير اللجنة الاستشارية الحكومية لروب هوغارث. شكرًا لك، هايدي.  ديڤيد أوليڤ:

 الكلمة لك. روب

 

شكرًا جزيلاً على هذه الفرصة لمشاركتكم بعضًا  طاب يومكم جميعاً. جزيل الشكر لك، ديفيد.  روبرت هوغارث:

سأقوم أيضًا بتحديد سريع لبعض المشاكل لكم أيضًا،  .ICANN68لاجتماع  GACمن تخطيط 

، لكني عضو في GACأتحمل المسؤولية العامة عن دعم  في منتدى السياسات. GACلأنشطة 

أردت أن أشيد بزملائي المتصلين اليوم، غولتن تيبي، جوليا شارفولين،  فريق أكبر بكثير.

يسعدني عادةً القيام بذلك شخصيًا وجهًا لوجه، لكني فاتني  بينيديتا روسي، وفابيان بيتريميو.

لذا، أنا سعيد لأنني ما زلت أستطيع  .ICANN68والآن لاجتماع  ICANN67ذلك في كل من 

 القيام بذلك. 

 بعدد من الدروس المستفادة. ICANN67بالفعل في  ICANN68لاجتماع  GACبدأ تخطيط  

الذين حضروا هذه المكالمة، والعديد منكم الذين حضروا جلسات  GACعدد من أعضاء 
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GAC يعرفون أن ،GAC  كان لديها جدول أعمال نشط للغاية فيICANN67.  وما تعلمناه هو

  بعض الاعتبارات التشغيلية الهامة.

أحد الأشياء التي فشلنا في  القدرة على التركيز، لا سيما لمختلف المشاركين والمراقبين. إحداها 

هو أنه، أولاً، لم يكن لدينا فترات راحة  ICANN67مراعاتها في التخطيط لاجتماع 

لذا،  الجلسات، واستغرقت العديد من جلساتنا مدة ساعة ونصف في المرة الواحدة. بين

ات الحقيقية من حيث التركيز والمشاركة ونأمل حقاً في التحسين هناك بعض التحدي كانت

  .ICANN68لاجتماع 

قادرة على استخدام  GACبينما كانت  أيضا، كانت القدرة اللغوية مجالًا بارزًا جدًا ذكره الناس. 

، أراد الناس رؤية المزيد ICANN67الترجمة الفورية المباشرة الفرنسية والإسبانية لاجتماع 

وأخيرًا، أعلم أنكم واجهتم جميعاً هذا  الفرص للمشاركة في مجموعة أوسع من اللغات.من 

  الأمر في جميع أنحاء المجتمع، وتحدي المنطقة الزمنية أيضًا.

بعدد من   GAC، قام مخططو ICANN68حسناً، نتيجة لتلك الدروس المستفادة لاجتماع  

إلى   15من  %20فقد تمت زيادتها بالفعل بنحو أولاً، بدلاً من تقليل عدد الجلسات،  الأشياء.

وبفضل الجهود الهائلة والتخطيط  جلسة، لكننا تمكنا من القيام بذلك لأن الجلسات أقصر. 18

زملائنا في فريق الاجتماعات، لدينا فترات استراحة مجدولة بين جميع الجلسات العامة  من

فترة زمنية أقصر للتركيز فقط، لذلك، ونتيجة لذلك، لن يكون لدى الناس  .GACللجنة 

  سيكونون قادرين بعد ذلك على النهوض والمشي قليلاً بعد أو بين الجلسات. ولكن

  CRNوبصراحة، كما يعلم الكثير منكم، يستغرق الأمر بعض الوقت الإضافي لإعداد تطبيق  

  والاستعداد لتدفقات الترجمة الفورية.

 وسنقوم به مرة أخرى. ICANN67في اجتماع  GACهناك أيضًا ملخص يومي والذي بدأته  

لذا، فإن أولئك الذين يضطرون إلى الحصول  .GACيركز هذا بشكل أساسي على أعضاء 

 ومن منا يستطيع ذلك؟  -ساعة  24على بعض الراحة أو ببساطة لا يمكنهم العمل على مدار 

ستكون لديهم فرصة للراحة، وتحويل للوقت من أجل تعلمّ المزيد عما حدث خلال الاجتماع  -

 السابق وما هو مخطط له في الاجتماع اللاحق.

  GACوأخيرًا، أعتقد أن التغيير الرئيسي الذي بدأ عدد من أفراد المجتمع في التحقيق فيه، لكن  

مزح عدد منا  تامة، هو توسيع أثر الاجتماع وإجراء بعض التقويم وتقويم الوقت.تبنته بسهولة 

لدينا بعض الندوات   بدأ بالفعل قبل أسبوعين. ICANN68العام لاجتماع  GACبأن اجتماع 

لقد عملنا  .ccNSOعبر الويب دون الاتصال بالإنترنت والتي تتضمن تفاعلات مع مجتمع 
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  ALACوقيادة  GACة من المجتمعات الأخرى حتى تتمتع قيادة أيضًا مع عدد من فرق القياد

 بوقت إضافي للتخطيط والتحدث عن القضايا الثنائية ذات الاهتمام. ccNSOو  GNSOو

بالإضافة إلى ذلك، نحن نتطلع إلى المزيد من الجلسات أو الندوات عبر الويب بعد اجتماع   

ICANN68 ة، مع إطار زمني أقصر، فإن لاستيعاب بعض هذه المشكلات، لأنه بصراح

، بحاجة للأسف ليتم  GACالمحادثات الثنائية، بالإضافة إلى الكثير من جلسات مجموعة عمل 

  تغيير وقت التقويم بالنسبة لها.

الأساسي على  GACأن تركيز  -ويمكننا الانتقال إلى الشريحة التالية  -من حيث قضايا محددة  

الجديدة وسياسات  gTLDsهذه جولات لاحقة من  ة الكبار.منتدى السياسة سيكون على الثلاث

وحماية البيانات ومناقشات التخفيف من إنتهاك نظام اسم النطاق  WHOISوقضايا حماية 

DNS.  ستكون هناك ثلاث جلسات منفصلة فيما يتعلق بالجولات اللاحقة من نطاقاتgTLD  

، ونظام DNSاك نظام اسم النطاق الجديدة، وجلستين مختلفتين لمناقشات التخفيف من إنته

WHOIS  وحماية البيانات، في حين أن هناك جلسة واحدة فقط بشأن التقويم، وتحتفظ مجموعة

بقائمة نشطة من المحادثات والاجتماعات غير الرسمية مع  GACعمل السلامة العامة للجنة 

المة ستشارك في تلك مجموعات المجتمع الأخرى، وأعلم أن العديد من مجموعاتكم في هذه المك

  لذا مرة أخرى، محاولة الاستفادة من الفرص هناك. المناقشات.

ستعطي  .ICANN68فيما يتعلق بقضايا أخرى، كثير منها يتطور بسرعة هنا قبل اجتماع  

GAC  إما إشارة عابرة، وهناك بالتأكيد الكثير من تدفق بيانات البريد الإلكتروني والمحادثات

، بما في ذلك التقرير النهائي ICANNمن المشكلات التشغيلية لمؤسسة  بالفعل، حول عدد

ATRT 3 الذي يذكر ،GAC  بالتأكيد الاهتمام في مناقشات المجتمع حول  مرة. 300أكثر من

كانت هناك ندوة رائعة عبر الويب قبل الاجتماع  تطوير نموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

  الأسبوع الماضي فقط.

هذا متاح الآن للنظر فيه،  منظمة عضو في الجهود المجتمعية لعمليات المزادات. هي GACإن  

،  ICANN68وأخيرًا، سيكون هذا ذيلًا طويلًا بعد تنفيذ  لذلك ستكون هناك مناقشات حول ذلك.

إلى النظر  GACاعتبارًا تشغيلياً معيناً ستحتاج  40حدد موظفو الدعم أكثر من  .2مسار العمل 

  في تنفيذها على مدار الأشهر والعام المقبل لحل مسائل المساءلة هذه.

على الويب،  GACأنا أدعوكم جميعاً إلى الرجوع إلى صفحة  لذا، جدول أعمال كامل للغاية. 

 ها نحن في الشرائح. سأضع نسخة من الرابط إلى ذلك .ICANN68صفحة التقويم، لاجتماع 

يمنحكم ذلك بعض المعلومات الأساسية، وسنوفر المواد  لذا، يرجى الرجوع إلى ذلك. ذا.
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لذا، سيكون هذا موردًا جيدًا لأي من تلك  الخاصة بالجلسات المختلفة على صفحة الويب.

  الجلسات التي قد ترغب في حضورها.

أتطلع إلى أن أتمكن من  ، وأراكم لاحقاً وجهاً لوجه.وأخيرًا، أود فقط أن أقول، أفتقد الكثير منكم 

في غضون ذلك،  ، ثم في وقت ما في المستقبل.2020القيام بذلك، إن لم يكن هنا في عام 

ديفيد، إذا كان هناك أي شيء تريد الإشراف عليه أو  يسعدني تلقي أي من أسئلتكم في الدردشة.

 ال رسالة خاصة إلي ويسعدني المتابعة.يرجى مراسلتي عبر البريد الإلكتروني أو إرس

 جزيلاً. شكرًا

 

 في مثل هذه المواقف؟ GACهل يمكنك أن تخبرنا قليلاً عن صياغة بيان  شكرًا لك يا روب.  ديڤيد أوليڤ:

 

من إظهارها في  GACأعني، أعتقد أن أحد الأشياء التي تمكنت  شكرًا جزيلًا لرفع ذلك، ديفيد. روبرت هوغارث:

ICANN67 ، والتي أعتقد أنها ستظهر أيضًا فيICANN68 هي قدرة اللجنة على الاستمرار ،

تمكنا من  هو مثال مثالي على ذلك. GACإن بيان  في العمل بسهولة تامة في بيئة افتراضية.

يستخدم أدوات   ICANN67لإنتاج بيان صادر عن  GACوعضوية  GACالعمل مع قيادة 

  التعاون عن بعُد للمشاركة بكثافة.

وبالتالي،  كما يعلم الكثير منكم، تمت صياغة البيان إلى حد كبير في الوقت الفعلي في الاجتماع. 

 5لذلك، ومرة أخرى، لدينا أكثر من  ICANN67تم تخصيص وقت كبير في جدول أعمال 

  وقتها وطاقاتها لذلك. GACلتكريس  ICANN68ساعات من وقت الجلسة في 

الذي أعتقد أن العديد منكم قد لاحظوه، نتيجة للبيئة الافتراضية،  التغيير الوحيد في العملية 

في إشارة إلى قضايا المنطقة الزمنية،  أنه يستغرق نشر الوثائق وإنتاجها وقتاً أطول قليلاً. هو

الأخير، وسيقومون بذلك مرة أخرى في هذا الاجتماع، لديه فترة تتراوح من  GACفإن اجتماع 

لديهم فرصة لرؤية البيان قبل نشره  GACد من أن جميع أعضاء ساعة للتأك 36إلى  24

  وتقديم أي تعليقات إضافية.

هذه   ICANN68مرة أخرى، تقديم تقرير متأخر أكثر قليلًا بعد  لذا، يرجى البحث عن ذلك. 

 .شكرا يا ديفيد المرة.
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سننتقل الآن إلى اللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر وأوزان شاهين،  شكرًا لك يا روب.  ديڤيد أوليڤ:

 تفضل.

 

تحية من إسطنبول، تركيا مع مستجدات بشأن اللجنة الاستشارية لنظام خادم  شكراً لك ديفيد.  أوزان ساهين:

  .RSSACالجذر، أو 

مشغولة منذ  RSSACأود أن أتحدث أولاً عن بعض المنشورات والأنشطة التي أبقت  

ICANN67.  )نشرت 2020لذا، في آذار )مارس ،RSSAC  تقريرRSSAC047 ،

  الجذر للإنترنت ونظام خادم الجذر.حول مقاييس خوادم  RSSACاستشارة  وهي

 .2019كان هذا المنشور ناتجًا عن فريق عمل المؤشرات، الذي تم إنشاؤه في أوائل عام  

تكليف فريق العمل بتحديد القياسات والمؤشرات والعتبات لمشغلي خادم الجذر الفرديين،  وتم

والتي تظهر أن نظام خادم  بالإضافة إلى المؤشرات القابلة للتحقق منها على مستوى النظام

  الجذر متوفر عبر الإنترنت ويقدم استجابات صحيحة وفي الوقت المناسب.

وقام بعمله من  2019في عام  RSSACحقق فريق العمل هذا تقدمًا كبيرًا في ورش عمل  

وتم نشر  العامة وكذلك المؤتمرات عن بعد. ICANNخلال الجلسات في اجتماعات 

منشور  ، وهوRSSAC037تستند هذه الاستشارات إلى  .2020)مارس(  الاستشارات في آذار

الغرض منه هو تنوير  .DNS، وهو نموذج حوكمة مقترح لنظام خادم الجذر RSSACمهم لـ 

  عمل تطور نظام خادم الجذر الذي تقوم به مجموعة عمل إدارة نظام خادم الجذر.

في  RSSACتشارة هي أيضًا مدخلات لذا، فإن المقاييس والعتبات المحددة في هذا الاس 

  العملية. هذه

 RSSAC، بيان RSSAC049آخر،  RSSAC، رأينا منشور 2020ثم في نيسان )أبريل(  

، RSSACحول الانضمام إلى المجتمع الممكن ذي الصلاحيات، وهو مدخل آخر من قبل 

  لتطور عملية نظام خادم الجذر.

، مجتمع مشغلي خادم الجذر، سيرحب بأن RSOأن مجتمع  RSSACفي هذا المنشور، تذكر  

يصبح عضوًا في المجتمع الممكن ذي الصلاحيات كجزء من عملية تطور نظام خادم الجذر 

  شكراً لك. هلا انتقلنا إلى الشريحة التالية، رجاءً يا مريم؟ المستمرة.
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،  RSSAC050بياناً آخر،  RSSAC، نشرت 2020وبعد ذلك، في أيار )مايو(  

يقوم هذا البيان بتقديم مستجدات للجنة حول  حول تحديد مشغلي خادم الجذر. RSSAC بيان

يقترح البيان أيضًا أن أفضل طريقة لتحديد مشغل  مخطط التعريف الحالي لمشغلي خادم الجذر.

إلا أنه، بالنسبة للمناقشات الفنية، يمكن استخدام الرمز  خادم الجذر هو استخدام اسم المنظمة.

، وإذا لزم الأمر، عناوين بروتوكول A.root-servers.netلكامل، على سبيل المثال، ا

المرتبطة،  IPv6الإصدار السادس  -وبروتوكول الإنترنت  IPv4الإصدار الرابع  -الإنترنت 

  للحفاظ على الوضوح.

بمراجعة بعض منشوراتها  RSSAC، تقوم RSSACكما تقترح الإجراءات التشغيلية لـ  

،  ICANN67منذ اجتماع  يثها حسب الحاجة عن طريق إنشاء نسخة جديدة من المنشور.وتحد

،  RSSAC026 RSSAC Lexiconبتحديث بعض منشوراتها، ]وهي[  RSSACقامت 

لنظام  RSSAC023حول قياسات نظام خادم الجذر وتاريخ  RSSAC002واستشارة 

  الجذر. خادم

ي اثنين من إجراءات التعليق العام من خلال مساهمتها ف RSSACبالإضافة إلى ذلك، قدمت  

كما ترون في الشريحة، كانت إجراءات التعليق العامة هذه عبارة عن مسودة  نشر البيانات.

تقرير فريق الأمن والاستقرار والمرونة الثاني ومسودة الخطة الاستراتيجية للسنوات المالية 

  للمعرفات الفنية الفريدة. 2021-2024

جديدين   RSSACبتأسيس فريقي عمل مجموعة  RSSACهذه الشريحة، قامت  وأخيرًا في 

  DNSيحتوي نظام خدمة جذر  دعوني أتحدث عن أول واحد على الشريحة. في هذه الفترة.

على أكثر من ألف من معدات التوجيه متعدد الاتجاهات منتشرة في جميع أنحاء العالم في 

  لإنترنت بالكامل.محاولة لتقديم خدمة سريعة وموثوقة إلى ا

ومع ذلك، بعض أجزاء الإنترنت حيث مستوى الخدمة ليس جيدًا مثل الأجزاء الأخرى،  

في الحصول على أداة أو مجموعة من  RSSACلذا، ترغب  يزال لدينا هذا في العالم. لا

 في نقاط مختلفة من الإنترنت وهذا RSSالأدوات التي يمكنها بسهولة قياس المنظور المحلي لـ 

هو السبب في أن أداة مجموعة العمل هذه، معاً، منظور محلي لمجموعة عمل نظام خادم الجذر 

  .RSSACتم إعداده بواسطة 

هو  RSSACوقد ذكرت سابقاً في هذا العرض التقديمي أن أحد المنشورات المهمة لـ  

RSSAC037 وهو نموذج الحوكمة المقترح لنظام خادم الجذر ،DNS.  ،في هذا المنشور
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مبدأ، ويعمل مشغلو خادم الجذر على توفير خدمات دقيقة   11بعرض  RSSACقامت 

 .11وفقاً لتلك المبادئ الـ  DNSوموثوقة لمنطقة جذر 

والغرض من فريق العمل الآخر على الشريحة، والآثار والتخفيف من مشغلي خادم الجذر  

  RSOشخص ما يعمل بمثابة أو  RSOالمحتالين، هو فحص السيناريوهات حيث 

  .RSSAC037الموضحة في  11مسموع[ بيانات المنطقة أو ينتهك أياً من المبادئ الـ  ]غير

ومن المتوقع أن يكملوا عملهم  لذا، ستعقد فرقتا العمل اجتماعاتهما الثالثة في حزيران )يونيو(. 

 . 2021بحلول أوائل عام 

أي جلسات في  RSSACشريحة، لن تستضيف كما ترون في ال شكراً لك. وأخيرًا مريم. 

ICANN68  ولكن أعضاءRSSAC  سيظلون يشاركون فيICANN68  وسيساهمون في

  يوم الإثنين. DNSSECبعض الجلسات، بما في ذلك ورشة عمل 

، يمكنك أن ترى RSSACوأيضًا، إذا كنت مهتمًا بمزيد من القراءة حول نظام خادم الجذر، أو  

 سهلة للغاية ومفيدة جدًا حتى للمشاركين الذين ليس لديهم خلفية فنية.على الشريحة قراءة 

، فيمكنك الانتقال إلى صفحة RSSACكنت تريد الاطلاع على قائمة كاملة بمنشورات  وإذا

 والعثور عليها هناك. RSSACويب 

للتذكير، مرة أخرى، تتوفر مجموعة الشرائح هذه على موقع الويب للجلسات التحضيرية،  

  هذه الطريقة يمكنكم الوصول إلى هذه الروابط.وب

في   RSSACلذا، سأتوقف هنا مؤقتاً لمعرفة ما إذا كانت هناك أي أسئلة أو تعليقات متعلقة بـ  

  شكراً لك. الدردشة وسأعيدها ]غير مسموع[.

 

ون والعملية الكلية التي يقوم RSSACهل يمكنك شرح دور تجمع  شكراً لك أوزان.  ديڤيد أوليڤ:

 بإيجاز؟ بها

 

 مشغل خادم جذري وبدائل لكل منهم. 12من ممثلين عن  RSSACوتتكون  شكراً لك ديفيد.  أوزان ساهين:

  هناك عدد قليل من جهات الاتصال من الهياكل في نظام اسم النطاق. ثم
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، فيمكن لأي شخص يعتقد أنه يمكنه المساهمة في RSSACولكن إذا نظرت إلى تجمع  

، RSSACوبعد موافقة  .RSSACأن يتقدم ليصبح عضوًا في تجمع  RSSAC عمل

  يصبحون أعضاء.

عضو، ويوفر هؤلاء الأعضاء في الواقع  100حالياً أكثر من  RSSACتضم مجموعة  

لذا، على سبيل  .RSSAC( لتعزيز عمل DNSمجموعة من الخبرة في نظام أسماء النطاقات )

حقًا، يمكن  -في عرضي التقديمي  RSSACالمثال، ذكرت بعض فرق العمل التي أنشأها 

ا تنشئ  وعندم  -الاشتراك للتقدم في عمل فرق العمل هذه  RSSACلأعضاء مجموعة 

RSSAC  استشارة أو بياناً ناتجًا عن فريق العمل هذا، يحصل أعضاء تجمعRSSAC   أيضًا

 آمل أن يمثل هذا ردًا على سؤالك. على الفضل في نهاية هذه المستندات.

 

ننتقل الآن إلى مقدمتنا الأخيرة، دانييل روثرفورد، ونتحدث عن عمل  جزيل الشكر لك، أوزان. ديڤيد أوليڤ:  

 دانييل الكلمة لك. نة الاستشارية للأمن والاستقرار.اللج

 

  .SSACمرحباً بالجميع، سأتحدث عن ثلاث وثائق تم نشرها مؤخراً من قبل  شكراً لك ديفيد.  دانييل روثرفورد:

، ويشار إليها عادةً TLSعبر  DNSو HTTPSعبر  DNS، تداعيات SAC 109الأول هو  

والآثار والفوائد  DNSتقنيتين لتشفير  SSACتستكشف في هذا التقرير،  .DoTو DoHباسم 

 SSACفي التقرير، توصلت  والاهتمامات المحتملة لأربع مجموعات مختلفة من الأشخاص.

، ولا تقدم أي توصيات لمجلس DoTو DoHإلى العديد من الاستنتاجات رفيعة المستوى حول 

  .ICANNإدارة 

أولاً،  .ICANNلفرص التعليق العام الأخيرة داخل  SSACالوثيقتان التاليتان هما استجابات  

على التقرير الثاني لمسودة فريق مراجعة الأمن  SSACهذا هو تعليق  .SAC 110بدءًا من 

،  SAC 110في  .SSR 2والاستقرار والمرونة، أو مسودة تقرير فريق مراجعة 

عن قلقها بشأن العدد الكبير من التوصيات المكونة الواردة في مسودة التقرير،  SSAC تعرب

على أن فريق مراجعة  SSACوتعلق  وكذلك الأساس المنطقي للتوصيات وقابلية قياسها.

SSR 2  قد يرغب في النظر في مزيد من دمج وتحديد أولويات القضايا لجعل التقرير النهائي

  .لية، من فضلكمريم، الشريحة التا أقوى.
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،  gTLDعلى التقرير الأولي للمواصفة المؤقتة، أو  SSAC، تعليق SAC 111وأخيرًا، هناك  

عن بعض القلق بشأن  SSACفي تعليقها، تعرب  .EPDPبيانات التسجيل للمرحلة الثانية من 

صيات يحتوي التقرير على العديد من التعليقات على التو وفقاً لميثاقها الأصلي. EPDPتقدم 

ومجلس المنظمة  EPDPالمحددة الواردة في التقرير الأولي ويختتم بأربع توصيات لفريق 

  فيما يتعلق بالتقرير النهائي. GNSOالداعمة للاسماء العامة 

وإحراز تقدم  DNSفريق عمل يناقش إنتهاك نظام اسم النطاق  SSACفي الوقت الحالي، لدى  

لمزيد من المعلومات حول فرق  حتيال بشأن الانتهاك.نحو إطار عمل تصعيد للتخفيف من الا

لمجتمع  SSACالعمل المستمرة لدينا، يرجى الانضمام إلينا يوم الثلاثاء في الاجتماع العام لـ 

ICANN. .والشريحة الأخيرة من فضلك  

، لا توجد استعدادات إلزامية لأي من أنشطة ICANN68 SSACفي إطار التحضير لجلسات  

SSAC ورشة عمل  تجري الأسبوع المقبل. التيDNSSEC  والأمان والجلسات العامة

إذا كنت   يوم الإثنين مفتوحة لأي شخص مهتم بهذه المواضيع. DNSلإنتهاك نظام اسم النطاق 

قبل الاجتماع العام يوم  SSACترغب في الحصول على بعض المعلومات الأساسية عن 

 ويب الخاص بهم على الرابط المقدم على الشريحة.الثلاثاء، فلا تتردد في استكشاف موقع ال

الحاليين وجميع منشورات  SSACوأعضاء  SSACيمكنكم العثور على معلومات حول هيكل 

SSAC .حتى الآن  

وإنترنت الأشياء في حزيران )يونيو(  DNSو  SAC 105تقرير  SSACوأخيرًا، نشرت  

ة صغيرة حول هذا الموضوع قبل  هذا تقرير متاح لأي شخص مهتم بقراءة مسبق الماضي.

الجلسة العامة يوم الثلاثاء، ولكن ليس من الضروري على الإطلاق معرفة الخلفية لحضور هذه 

 أعود إليك يا ديفيد. شكراً لك. الجلسة.

 

، نحن نقدر عملهم في الجلسة العامة بشأن SSACفيما يتعلق بعمل  شكرًا لك، دانييل.  ديڤيد أوليڤ:

، هل هي تقنية للغاية أم أنها مفتوحة لأي  DNSSECمن حيث ورشة عمل  الأشياء. إنترنت

 شخص للتعلم؟

 

 .DNSومواضيع الأمان الناشئة في  DNSSECإنه مفتوح لأي شخص مهتم بموضوع   دانييل روثرفورد:

  DoHة المتعلقة بالإساءات المحتملة لـ والمواضيع الناشئ DNSSECشخص مهتم بنشر  أي

، وغير ذلك من قضايا التوجيه  RPKI، وتأثيرات البنية التحتية للمفتاح العام للموارد، أو DoTو
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يتم تشجيع مشاركة بشكل خاص موظفي السجلات،  المتعلقة بالإنترنت فمرحباً به للحضور.

 ار تخطيطية وتشغيلية واستراتيجية.أمناء السجلات، ومزودي خدمات الإنترنت الذين لديهم أدو

 شكراً لك.

 

 عضوًا في فريق دعم السياسات. 34وبالطبع، هذا جهد جماعي من  جزيل الشكر لك، دانييل.  ديڤيد أوليڤ:

  لذا أشكرهم على هذا الجهد.

 يمكنك رفع يدك وسنفتح الميكروفونات وسنرى كيف يعمل ذلك. سننتقل الآن إلى أي أسئلة. 

  رجمين الفوريين على جهودهم كذلك.ونشكر المت

هل من تعليقات أو أسئلة   إذا لم يكن الأمر كذلك، بالطبع، يمكنك كتابة أشياء في الدردشة. 

هلا انتقلنا إلى الشريحة التالية،   إذا وضعتها في الدردشة، يسعدنا قراءتها أيضًا. أخرى؟

 فضلك. من

ه الندوة عبر الويب سيتم نشرها على موقع مع ذلك، نود تذكيركم بأن التسجيل والشرائح لهذ 

وقد أعددنا أيضًا   وإلى هذا الحد، سيكون ذلك مصدرًا لكم. . ICANNالويب الخاص بمؤسسة 

في تقرير ما قبل السياسات، وسيتضمن تقرير  ICANN68وثائق أخرى لإبراز مواضيع 

ع إليهما أثناء التحضير هاتان وثيقتان للرجو المتابعة تفاصيل النتائج والتقدم في المستقبل.

  .ICANN68لاجتماع 

مع ذلك، نود أن نشكر جميع المشاركين على المشاركة، ونستغرق بعض الوقت، ونتطلع إلى  

  بداية الأسبوع المقبل. ICANN68الترحيب بكم في المنتدى الافتراضي للسياسات 

على مشاركتكم وعملكم مع  نشكركم وبذلك، أتمنى للجميع أوقاتاً طيبة أينما كنتم في العالم. 

ICANN. .شكراً لك 

 

  شكرًا ]جزيلاً[ لكم.  مريم بكوشي:

 

 

 ]إنتهاء التدوين[ 


